

D.O.C de 02.04.2025 – Página 91;

Documento: 122938192 | Ata de Reunião

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA (MARÇO/2025)

Ao vigésimo sétimo dia do terceiro mês do ano de 2025 em primeira convocação às 19h00min, na sala 26b da Subprefeitura de São Miguel Paulista, Rua Dona Ana Flora Pinheiro de Sousa, 76 - Vila Jacuí, São Paulo, horário de Brasília, de forma presencial, nos termos da Lei 15.764/2013, regulamentada pelo Decreto 59.023/2019 e Portaria nº 002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a reunião 2ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal de São Miguel Paulista, sob condução do Sr. Coordenador José dos Santos Dias e da Sra. Sandra Viana Silva responsável pela elaboração da presente Ata;

Iniciou-se a reunião com a informação da Interlocutora Sueli da presença do Sr. Subprefeito Divaldo Rosa, o qual cumprimentou a todos e ratificou sua parceria junto aos Conselheiros e Munícipes, e quando questionado sobre as desapropriações do Jardim Pantanal, informou que realmente será necessário em alguns casos, a desocupação de algumas áreas, e que já existe projeto em andamento referente a um DIC na região, onde o mesmo irá analisar e trazer novas informações. Que suas portas estão abertas. Interlocutora Sueli pede a palavra para alguns informes: Que recebeu a Carta de Renúncia da Conselheira Titular Ediane da Silva Villanova e que o Sr. José Roberto de Jesus assume como Conselheiro Titular. Que neste sábado dia 29/03/25 haverá ação de Revitalização da Avenida Estrela da Noite com zeladoria e plantio, e que estão todos convidados. Informou ainda sobre a Audiência Pública de São Miguel Paulista agendada para o dia 07/05/25 às 18h30 na Subprefeitura.

Contou-se com a presença de 12(Doze) Conselheiros Titulares, 02(Dois) Conselheiros Suplentes, Representantes da Subprefeitura e Munícipes, conforme lista que se segue:

Função	Nome	Presença	Justificativa
Conselheiro(a)	José dos Santos Dias	Presente	-
Conselheiro(a)	Leticia Queiroz	Presente	-
Conselheiro(a)	Willian Samuel de Oliveira	Presente	-
Conselheiro(a)	Lindinalva Gomes de Brito	Presente	-
Conselheiro(a)	Leidy Laura B. de Oliveira	Presente	-
Conselheiro(a)	Olício Alves Rocha	Presente	-
Conselheiro(a)	Sandra Viana Silva	Presente	-
Conselheiro(a)	Lenildes Silva de Araujo	Presente	-
Conselheiro(a)	Maria Francisca Neves	Presente	-
Conselheiro(a)	Lucilene Lima Santos da Silva	Presente	-
Conselheiro(a)	Francisco Gouveia da Silva	Presente	-
Conselheiro(a)	Marleide da Cunha R. Serafim	Presente	-

Conselheiro(a) Suplente	Michele Alves de Oliveira	Presente	-
Conselheiro(a) Suplente	Arlete Pescarolo	Presente	-
Conselheiro(a)	José Roberto de Jesus	AUSENTE	Não justificou;
Conselheiro(a)	Joice Pires do Amaral	AUSENTE	Não justificou;
Conselheiro(a)	Roberto de Oliveira Santos	AUSENTE	Não justificou;
Conselheiro(a)	Emram Ahmad Niazi	AUSENTE	Não justificou;
Subprefeito	Divaldo Rosa	Presente	-
Chefe de Gabinete	Antonio de Oliveira Rodrigues	Presente	-
Interlocutora	Sueli Ferreira Lima Rosa	Presente	-
Interlocutora	Sonia Aparecida Piffer	Presente	-
Poder Público	Andre Lossio Cerqueira	Presente	-
Servidor/ Setor Informática	Fernando José Ardezzoni	Presente	-
Munícipe	Deusa Maria Santos	Presente	-
Munícipe	Glauco Cruz da Rocha	Presente	-
Munícipe	José Gorgônio da Nóbrega	Presente	-
Munícipe	Lidjane F. S. Machado	Presente	-
Munícipe	Sandra Rodrigues Barreto	Presente	-
Munícipe	Zilda Aparecida de Almeida	Presente	-
Munícipe	Ana Aparecida de Silveira	Presente	-
Munícipe	Celeste Gastão	Presente	-
Munícipe	Shisley Figueroa de Godoy	Presente	-
Munícipe	André M. da Silva	Presente	-
Munícipe	Michel Rodrigues	Presente	-
Munícipe	Pedro Guedes Cavalcante	Presente	-
Munícipe	Priscila Rocha Queiroz	Presente	-
Munícipe	Lincoln K. Viveiros	Presente	-
Munícipe	Pedro da S. Machado	Presente	-
Munícipe	Neusa Pinto Ramalho	Presente	-
Munícipe	Geralda Aparecida de Oliveira	Presente	-
PAUTA ABERTA			

Verificação de quórum e leitura da pauta

Prosseguindo a Sr(a) Interlocutora Sueli informou a todos sobre a pauta publicada no Diário Oficial da Cidade, em seguida, foi feita a leitura da pauta e o Sr. Coordenador prosseguiu com a reunião e a Secretária Sandra informou que todos que queiram falar se inscrevam e terão 3 (Três) minutos para tanto.

- Discussão sobre Reuniões Híbridas;
- Sugestões/Idéias para as Enchentes;
- Orçamento;
- Demandas Diversas;

1) Discussão sobre Reuniões Híbridas;

1.1 - Após breve discussão sobre Reuniões Híbridas, chegaram a conclusão quase que unânime para a continuidade das reuniões presenciais;

2) Sugestões/Idéias para as Enchentes;

1.1 - Houve sugestões de aumentar o número de Galerias em diversos pontos para melhor escoamento do fluxo das águas;

1.2 - Canalização do Córrego água vermelha poderia também ajudar no fluxo;

1.3 - Intensificação da zeladoria, com aumento e constância de limpeza de bueiros;

1.4 - Maior periodicidade na operação Cata-bagulho;

1.5 - Conscientização da população através de projetos, palestras, faixas, placas e etc...

3) Orçamento;

1.1 - Pauta em aberta, para uma discussão mais abrangente;

4) Demandas Diversas;

1.1 - Entrega de Documento solicitando rampa de acessibilidade na UBS Sitio da Casa Pintada;

1.2 - Reclamação referente a SABESP, onde várias casas estão sendo invadidas por águas através do esgoto e valores cobrados nas contas que são um absurdo e a qualidade da água;

1.3 - Parque Jardim Helena - solicitam que façamos um CONVITE ao Gestor do referido Parque para que compareça na próxima reunião, para informações sobre uso da Quadra Poliesportiva do local;

1.4 - Água Pluvial na Rua Moacir Dantas - o local não tem vazão de água nem bueiros, o que faz com que alague com frequência, e ainda no local existe uma Feira livre aos sábados e a dificuldade de limpeza é constante;

1.5 - Maior fiscalização em descartes irregulares, inclusive com implantação de câmeras para monitoramento das pessoas que sujam e não respeitam a limpeza do bairro; 1.6 - Ampliação do túnel de passagem sob a linha férrea - Jd. Pantanal;

1.7 - Obras de drenagem contra enchentes no Pantanal;

1.8 - Casa de Atendimento para pessoas vítimas de violência (Orientada a comparecer na nossa Audiência Pública que será em 07/05/25 às 18h30, na Subprefeitura de São Miguel Paulista);

1.9 - Projeto para um CCA para crianças (Orientada a comparecer na nossa Audiência Pública que será em 07/05/25 às 18h30, na Subprefeitura de São Miguel Paulista);

1.10 Acessibilidade nas ruas e nas estações da CPTM, inclusive tem um caso de uma barra de ferro que foi colocada na estação Jd. Romano, dificultando o acesso para quem tem dificuldade de mobilidades - verificar a possibilidade tirar a barra de ferro ou que um funcionário fique no local para auxiliar quem precisa;

1.11 - Cerca no Parque Girassóis, querem fechar a passagem, porém os moradores teriam que passar por outro local, que é perigoso e sem iluminação;

1.12 - Pavimentação da Rua Araruta, continuação do asfalto da estrada Biacica, retirada de 2 bueiros que fica em frente a uma casa na Rua Araruta, 28 - dificultando a saída dos veículos;

DESCRIÇÃO DE TÓPICOS COMPLEMENTARES		
1 - Situação da Casa da Mulher Brasileira, onde foi aprovado o projeto e a verba para construção de uma casa em nossa região e até o momento não sabem informar onde foi parar a verba e como está o projeto; 2- Córrego Itaquerão está com obra inacabada, com muitas pessoas em situação de rua no local, onde faz com que não termine a obra, local está sendo usado como estacionamento clandestino; 2 - Presente uma Conselheira Tutelar, a qual solicita apoio deste Conselho Conselho no que tange o abuso de crianças e adolescentes no bairro do Jardim Helena, onde esse número vem aumentando cada dia mais;		
AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:		
Nº	DEMANDA	RESPONSÁVEL
1.	Discussão referente Educação Ambiental/ Ecopontos;	1
2.	Regularização Fundiária	2
3.	Informações sobre provável Desocupação de Áreas;	3
4.	Regimento Interno	4
5.	Demandas Diversas	5

Próxima reunião: 24 de abril de 2025 às 19h.

Ata elaborada: Sandra Viana Silva (2ª Secretária);